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Prepara Delegación de Turismo
pasarela de textiles Mazahuas en

Morelia

-Serán incluidas todas las personas Mazahuas que deseen participar
H. Zitácuaro Michoacán, 14 de julio de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La

Delegación Regional de Turismo realizará en los próximos días una pasarela de textiles
Mazahuas en la Ciudad de Morelia. Con dicha actividad se pretende difundir la riqueza cultural
de esta etnia y además generar un punto de venta a beneficio de quienes elaboran este tipo de
prendas.

Tentativamente será el 15 de agosto y sí tiene buenos resultados se harán actividades
similares en otras regiones de Michoacán, para que se valore el trabajo en este rubro.

En entrevista, la titular de la dependencia en el oriente, Tonantzin Zarco Arreola, expuso
que el proyecto ya se ha presentado a la Junta Ejecutiva de esta dependencia y además hay
platicas con otras instancias para que la actividad sea un éxito, también ha habido acercamiento
con varios grupos de hombres y mujeres que elaboran estas prendas en el pueblo Mazahua.

“Me he reunido con varios grupos y han visto con buenos ojos la organización de esta
actividad, saben que hoy más que nunca, es importante difundir la actividad que realizan y el
producto de su esfuerzo diario, es conocido por muchos su estilo y originalidad que plasman
en rebozos, gabanes, y otras prendas de lana principalmente”, expresó.

La funcionaria del Gobierno del Estado, dijo que además de considerar a este grupo de
personas Mazahuas que son alrededor de 14, podrán participar todos los que estén interesados,
lo único que tienen que hacer es acercarse a la Delegación de Turismo para conocer la
dinámica que se tendrá.

Me he reunido con varios grupos y han visto con buenos ojos la organización de esta actividad,
saben que hoy más que nunca, es importante difundir la actividad que realizan y el producto de
su esfuerzo diario.

Carreteras libres: transportistas  retiran
bloqueos tras dialogar con autoridades

- Derivado del permanente diálogo, los manifestantes aceptaron retirar sus unidades y no afectar más a la
población.

Zitácuaro, Mich., 16 de julio del 2021.-
Transportistas y productores de la región
acordaron desbloquear las vías de
comunicación en los distintos puntos de
acceso al municipio, después de establecer
una agenda de trabajo con autoridades
municipales y las fuerzas de seguridad de los
tres órdenes de Gobierno.

Encabezada por el alcalde Hugo Alberto

Hernández Suárez, se llevó a cabo una reunión
solicitada por los manifestantes en el interior
del Palacio Municipal. El presidente municipal
estableció compromisos de trabajo y un
acompañamiento permanente, hasta el último
día de su función al frente de la administración
municipal, así como la invitación al
Ayuntamiento entrante a continuar con lo
establecido.

En la mesa de trabajo se pactó dar
seguimiento a la investigación sobre delitos
cometidos en los tramos carreteros donde
circulan los transportistas, llevar un constante
monitoreo de los avances que lleve la Fiscalía
Regional sobre la investigaciones, reforzar
seguridad en los límites con el Estado de
México, mayor vigilancia en determinados
tramos carreteros donde han sido víctimas de

delitos, evitar actos de corrupción y extorción
por parte de elementos de tránsito o seguridad
y todo lo anterior siempre con apego al respeto
de los Derechos Humanos.

El alcalde Hernández Suárez destacó que
serán acompañados para gestionar las
demandas en las instancias que son el ámbito
de competencia y que es por medio del
diálogo, como uno de los principales
mecanismos de su administración, la
resolución de conflictos y solicitudes.

Al concluir la reunión, las dos partes
acordaron y firmaron la minuta que refiere al
acuerdo de retirar el bloqueo que empezó
alrededor de las 9:00 horas del día de ayer en
la Avenida Revolución y que continuó por la
tarde en las salidas de la ciudad.
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Casi 24 horas Zitácuaro fue sitiado por
bloqueos de transportistas y productores

-Todos los accesos fueron cerrados desde este jueves alrededor de las 6 de la tarde

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de julio de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Desde
las 6 de la tarde de este jueves, todos los
accesos de Zitácuaro fueron bloqueados por
guayaberos, aguacateros, camioneros y

transportistas, el motivo fue exigir solución al
tema de seguridad, retenes y extorsiones.

Estas acciones incluyeron la salida a
Toluca, Morelia, Tuzantla, y poco después se
extendieron a las entradas a FOVISSSTE, San

información, muchos se negaron a dar
declaraciones, sin embargo precisaron que la
petición es la misma; que se les garantice la
seguridad en las carreteras para aquellos que
tienen que viajar a vender su fruta, que quiten
los retenes y que dejen de extorsionarlos.

Fue hasta después de medio día cuando
comandantes de Seguridad Pública Municipal,
acudieron a la carretera salida a Toluca para
buscar el dialogo, desoyes de algunos
minutos acordaron sostener una reunión en
el mismo lugar. La condición de los
manifestantes fue que encabezaran la reunión
el Presidente Municipal, el Fiscal Regional,
Policía Michoacán y un representante del
Gobierno Federal.

Al respecto los manifestantes lamentaron
que no hay voluntad de las autoridades para
dialogar.

De acuerdo a los productores y
transportistas, en cuanto se diera el dialogo
no pasaría mucho tiempo para liberar los
diferentes puntos. Mientras esto ocurría, en
el trayecto se quedaron varados vehículos,
camionetas, autobuses de pasajeros, y
diferentes proveedores que surten de
productos al municipio de Zitácuaro.

Minutos antes de las 5:00 de la tarde los
bloqueos se retiraron, esto fue luego de una
reunión al interior de la Presidencia Municipal,
en dicho encuentro los manifestantes
entregaron un pliego petitorio con diferentes
puntos que las autoridades se comprometieron
a cumplir, entre ellos: el retiro de bloqueos,
números precisos para denunciar a quienes
intenten extorsionarlos, respeto de licencias
foráneas, investigación a elementos de Policía
Michoacán, así como examen de control y
confianza, cuando se recoja una unidad que
se haga inventario real de lo que trae consigo,
así como el castigo de quienes hasta ahora
han estado involucrados en extorsiones entre
otros más.

Se terminan 12 mil 70 dosis de vacuna contra
covid 19, quedan pendientes 300 personas

-Bloqueos de accesos a la ciudad obstaculizaron aplicación de dosis

Pancho, y Aputzio de Juárez.
Hay que mencionar que durante el jueves

los productores y transportistas que han sido
víctimas de asaltos y extorsiones bloquearon
el centro de la ciudad y se manifestaron a las
afueras de la Presidencia Municipal. Después
de unos minutos fueron recibidos por
Autoridades Municipales y Jefes Policiacos,
como resultado del encuentro acordaron
reforzar el tema de la seguridad y realizar una
reunión en dos semanas para poner en marcha
una estrategia. Bajo estos compromisos los
manifestantes se retiraron.

Extraoficialmente se supo que después de
la manifestación, varios de los inconformes
fueron víctimas de represalias mediante
acciones como el incendio de un carro volteo
y un incidente donde estuvo involucrada otra
unidad. Por estos hechos tanto productores
como transportistas de la región decidieron
romper los acuerdos y comenzar los bloqueos,
dejando a Zitácuaro sitiada en su totalidad.

Durante la tarde y noche del jueves los
bloqueos se mantuvieron, al amanecer este
viernes se sumaron muchas personas más de
otros municipios, sólo permitían el paso a
personas enfermas que tuvieran que acudir a
consulta o a recibir atención médica.

En su página oficial, el Ayuntamiento de
Zitácuaro expresó su disposición para dialogar
y llegar a acuerdos, sin embargo los
manifestantes señalaron a este medio que
hasta este medio día del viernes ningún
funcionario de ningún nivel de gobierno se
había acercado con ellos.

En los diferentes puntos donde se
bloquearon se mantuvo muy hermética la

recibirlas alrededor de 300 personas. Éstas
serán reprogramadas en los siguientes días.

Podría ser un día especial para vacunarlas
o contemplarlas cuando se vacune al rango
de edad de 30 a 39 años, comentó en entrevista,
la Delegada Regional del Gobierno Federal,
Emma Rivera Camacho.

Recordó que para esta ocasión la jornada
se realizó de martes a viernes, con una sola
sede; el Auditorio de la Secundaria Nicolás
Romero, en total llegaron 12 mil 70 dosis de
SINOVAC y se agotaron por completo.
Normalmente se vacuna sólo el 70% de la
población considerada, pero cuando son
segundas dosis ha ocurrido que vienen
personas de otros lugares que por alguna
razón tenían pendiente su vacuna.

Los bloqueos de este viernes afectaron la llegada de personas de comunidades alejadas, muchos
llegaron tarde y ya no alcanzaron, pero su vacunación se esta garantizada.

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de julio de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante la jornada de vacunación de segunda

dosis a las personas de 40 a 49 años de edad,
las 12 mil 70 vacunas que llegaron se agotaron
en su totalidad, y quedaron pendientes de

“Acudieron muchas personas de otros
lugares, y la vacunación es un derecho
universal que no se le puede negar a nadie, sí
llegan con su formato impreso se les vacunó
sin ningún problema”, explicó.

Agregó que los bloqueos de este viernes
afectaron la llegada de personas de
comunidades alejadas, muchos llegaron tarde
y ya no alcanzaron, pero su vacunación se
encuentra garantizada, sólo habrá que esperar
a que arriben al país más dosis.

En Ocampo y Tuxpan, donde esta semana
se vacunaron los de 30 a 39 años de edad,
precisó que aunque inició muy lenta la jornada,
al final se tuvieron los resultados
contemplados dentro de la meta, por ejemplo
en Tuxpan se lograron vacunar a 2,600
personas.

Rivera Camacho, reiteró que la población
se debe vacunar para contener la pandemia, si
bien es cierto que no hay garantía en que se
pueda contagiar después de recibir el
biológico, al menos contrarresta la gravedad.

$8.00 Ejemplar
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Alerta Gobernador ante tercera ola de
contagios y variantes de COVID-19

• Informará Silvano Aureoles la evolución de la epidemia, semanalmente
• Comité Estatal de Seguridad en Salud sesionará para tomar las medidas que ayuden a controlar y romper

cadenas de contagio
• Reitera Gobernador llamado a respetar las medidas sanitarias y vacunarse

En Michoacán se han identificado las variantes Delta, en Lázaro Cárdenas y Zinapécuaro; la
variante Alpha, en Morelia y, la variante Gamma, en Taretan.

Morelia, Michoacán, a 16 de julio de 2021.-
Ante una inminente tercera ola de contagios
por COVID-19 y la aparición detres variantes

en el estado, Michoacán se mantiene atento
para llevar a cabo las acciones que permitan
contener la epidemia, aseguró el Gobernador

de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo.
Por tal motivo, semanalmente el

mandatario michoacano informará, de manera
oportuna y permanente a la ciudadanía, el
comportamiento de los contagios y la
evolución del COVID-19.

“A partir de hoy quiero retomar la
comunicación semanal que, como lo tuvimos
durante todo el primer año de la epidemia, se
estuvo informando de manera permanente para
que la gente en general, la ciudadanía sepa
cómo se va comportando el problema de los
contagios y la evolución del coronavirus que
provoca la enfermedad conocida como COVID-
19”, dijo.

En un mensaje a través de sus redes
sociales, el Gobernador afirmó que el país entró
en una nueva condición que pone en riesgo la
salud de la población por la llegada de las
variantes Delta, Alpha y Gamma.

“Estas tres variantes representan una gran
preocupación, por la velocidad con la que se
transmiten los contagios y que pone en riesgo
nuevamente la salud y la vida de las personas”,
aseguró.

Por ello, precisó que en Michoacán la clave

para no exponer la vida de las personas será
nuevamente la anticipación, por lo que
convocará al Comité Estatal de Seguridad en
Salud a sesionar y tomar las medidas que
ayuden a controlar el escenario en el estado.

“Hasta ahora el manejo acertado de la
epidemia nos ha permitido contener, manejar
y transitar estas últimas semanas en semáforo
verde; sin embargo, esto puede cambiar de un
día para otro, si no nos reforzamos y tomamos
las medidas oportunas que demanda la nueva
circunstancia que presenta esta terrible
enfermedad”, indicó.

Destacó que, en Michoacán se han
identificado las variantes Delta, en Lázaro
Cárdenas y Zinapécuaro; la variante Alpha,
en Morelia y, la variante Gamma, en Taretan.

Además de que jóvenes sin
comorbilidades, mujeres y hombres que ya se
han vacunado, se han contagiando de estas
variantes que son más agresivas.

El Gobernador reiteró el llamado a la
población a respetar y seguir las medidas
sanitarias, el uso obligatorio del cubrebocas,
lavado de manos frecuente, mantener la sana
distancia y acudir a recibir su vacuna en los
tiempos que marca la autoridad sanitaria.

“La vacunación es una protección más que
sumada a las medidas sanitarias evitará llegar
o entrar a un escenario de crisis, estamos a
buen tiempo de mantener bajo control la
epidemia y con ello seguir manteniendo la
posibilidad de un regreso a clases presenciales
en el estado de Michoacán”, concluyó Silvano
Aureoles.

Seguiremos defendiendo la verdad y la voluntad
de las y los michoacanos: Carlos Herrera

-Como parte del proceso jurídico que inició el Equipo por Michoacán por acciones atípicas en la elección a
Gobernador, presentaron una denuncia ante la Fiscalía Especializada de Delitos Electorales

La acusación buscará que esta autoridad investigue y determine la existencia de conductas
ilícitas cometidas dentro del proceso electoral llevado a cabo en la entidad.

testimonios de ciudadanos y ciudadanas que
atestiguaron la intromisión del crimen
organizado en la votación.

Al igual que el condicionamiento del voto
por parte de operadores de Morena, al utilizar
como amenaza los programas sociales
federales.

También se puede leer, que la diferencia
de votos entre el candidato de Morena y el
del Equipo por Michoacán es mucho menor al
total de sufragios nulos, hecho que, por ley,
exige la revisión de la votación, ya que fue
resultado de la coacción al electorado.

Asimismo, se denuncia la violación de la

Morelia, Michoacán, a 15 de julio de 2021.-
El Equipo por Michoacán presentó este jueves
una denuncia ante la Fiscalía Especializada de
Delitos Electorales por la existencia de pruebas
documentadas que atestiguan la presencia del
crimen organizado en las pasadas elecciones
a Gobernador.

Dicha acusación buscará que esta
autoridad investigue y determine la existencia
de conductas ilícitas cometidas dentro del
proceso electoral llevado a cabo en la entidad.

"Ahora está en manos de las autoridades

electorales hacer justicia, transparentar el
proceso y ayudar a que en Michoacán haya
paz, entre ellas, con base en su competencia,
la Fiscalía Especializada en Delitos
Electorales", aseguraron los representantes
legales del Equipo por Michoacán.

Los motivos que se explican en el
documento denunciante y que son actos que
para el Equipo de Michoacán constituyen la
comisión de delitos electorales al actualizarse
los supuestos contenidos en la Ley, son
cuatro: el primero de ellos son los 68

veda electoral del partido Morena con la
organización de ruedas de prensa, que
constituyen proselitismo electoral prohibido
por la ley.

De acuerdo con el equipo jurídico de la
triple alianza, con la presentación de la
denuncia se ejerce el derecho de accionar la
vía penal en materia electoral, en relación con
los hechos sucedidos y realizados por el
partido Morena que impactaron en el resultado
de la elección, y esto no limita que el caso ya
es revisado por el Tribunal Electoral de
Michoacán (TEEM), y, en su caso, lo será por
la Sala Superior del Tribunal Electoral del
Poder Judicial de la Federación (TEPJF), todas
estas instancias no suplen una a la otra, son
diferentes, por tanto, el Equipo por Michoacán
tiene derecho a ejercitarlas todas, señalaron
que la intención principal es dar certeza a la
ciudadanía por lo que se agotarán todas las
instancias legales posibles.

Matamoros Pte. 2.
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Caminata en honor a la Virgen
de Guadalupe el 9 de agosto

-Las participantes son las Peregrinas a Pie al Tepeyac

La caminata comenzará en punto de las 7:00 de
la mañana y se pretende que lleguen a su destino
alrededor de la 1:00 de la tarde, para finalizar
con una misa especial.

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de julio
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo.- El próximo 9 de agosto
mujeres peregrinas a pie al Tepeyac
llevarán a cabo una caminata de los
terrenos de la feria a la Iglesia dedicada
a San Mateo en la tenencia de
Crescencio Morales. Una actividad
similar se hará en todas las regiones
que comprende la arquidiócesis de
Morelia.

Para el caso de esta zona, la
caminata comenzará en punto de las
7:00 de la mañana y se pretende que
lleguen a su destino alrededor de la 1:00
de la tarde, para finalizar todas las
participantes deberán ser parte de una
misa especial.

Al respecto las coordinadoras de
esta actividad, dijeron que esta
caminata es en honor a la Virgen de
Guadalupe, a la que van a visitar cada
año a su basílica mediante una
peregrinación que se realiza en el mes
de agosto y que dura toda una semana.
Por la pandemia de COVID 19, el año
pasado no se realizó, este 2021
tampoco se hará porque este tipo de
actividades no están permitidas.

La convocatoria va dirigida para todas las peregrinas que han participado en este
acto de fe, pero también pueden acudir quienes estén interesadas en hacerlo, siempre
y cuando sean mujeres. Para ello deberán registrarse, y cubrir una cantidad que se
destina para adquirir un distintivo que se les quedará como recuerdo de esta jornada.

“No sabemos cuántas vayan a asistir, creemos que van a ser muchas pero en
todo momento trataremos de que se respeten las medidas sanitarias para evitar posibles
contagios, la ventaja es que es una caminata al aire libre fuera de la ciudad; se tendrá
el mismo respeto y las reglas que se tienen durante peregrinación”, expresaron.

Del 9 al 17 de agosto muestra
artesanal local en Zitácuaro

- En el pasillo de Ocampo se instalarán 60 artesanos locales
-Venderán prendas de lana, utensilios de ocoshal, alfarería, medicina

tradicional, dulces tradicionales, juguetes de madera y guitarras.

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de julio de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Un total de
60 artesanos locales de diferentes comunidades del municipio, se instalará en el corredor de
Ocampo frente a la Presidencia Municipal. Esto será del 9 al 17 de agosto.

Así lo informó en entrevista para Informativo La Región, Antonio Bautista Quiriz, integrante
de la Asociación de Artesanos “Manos Constructivas”.

Dijo que esto será posible gracias a la solicitud hecha al Ayuntamiento por dos grupos de
artesanos, la idea es poner a la venta parte del trabajo que han realizado a lo largo del año.

“Los que vamos a participar somos los artesanos que de alguna u otra forma no hemos
participado en las exposiciones y muestras que el gobierno local ha realizado, pero también
tenemos necesidad, hay que recordar que desde el año pasado no salimos a vender”, explicó.

Invitó a la población del municipio y a los turistas, a visitar el pasillo de la calle Ocampo los
próximos días y conocer toda la variedad de artesanías que estarán a la venta.

Entre los productos que venderán se encuentran prendas de lana, utensilios de ocoshal,
alfarería, medicina tradicional, dulces tradicionales, juguetes de madera, así como guitarras.
“Todo mundo piensa que sólo existen las guitarras de Paracho, pero en Zitácuaro también hay
artesanos que las elaboran con calidad y mucho empeño, hay que consumir lo local”.

Se invita a la población y a los turistas, a visitar el pasillo de la calle Ocampo los próximos días
y conocer toda la variedad de artesanías que estarán a la venta,

Con bloqueo de avenida Revolución,
camioneros y autotransportistas piden alto a

las extorsiones en retenes
- Se manifiestan en la Presidencia Municipal, se suman guayaberos y transportistas de la ruta Naranja

Que los tres niveles de gobierno les den seguridad para hacer su trabajo y que quiten los
retenes en las carreteras porque éstos sólo han servido para robarlos más.

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de julio
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Para pedir un alto a las
extorsiones en los retenes y exigir
seguridad, el Sindicato de Camioneros y
Autotransportistas de la Región Oriente,
se manifestaron a las afueras de la
Presidencia Municipal, con carros de
volteo y camionetas bloquearon Avenida
Revolución en el tramo de Lerdo de
Tejada hasta Santos Degollado.

Frente a presidencia colocaron una
cantidad importante de cartulinas con
demandas alusivas a la seguridad donde
pidieron la intervención del Presidente de
la República Andrés Manuel López
Obrador.

Entrevistados por este medio, dijeron
que es urgente que la autoridad de los tres
niveles de gobierno se ponga a trabajar,
que les den seguridad para hacer su
trabajo y que quiten los retenes en las
carreteras porque éstos sólo han servido
para robarlos más.

“No queremos afectar a nadie, somos
gente trabajadora que exige más
seguridad, pero no nos han dejado de otra,
estamos cansados que nos roben y nos
extorsionen para poder pasar”,
expresaron.

A la manifestación se sumaron
decenas de guayaberos de Benito Juárez
y otros municipios, éstos llegaron al centro,
en una marcha que comenzó en la parte
norte de la ciudad.

Pidieron ser tomados en cuenta en los
acuerdos, ya que si esto no ocurre estarían
tomando medidas más drásticas, como el
cierre de todas las carreteras de esta parte
del estado.

En grupos separados, los inconformes
fueron atendidos por autoridades
municipales, así como jefes de
corporaciones policiacas a puerta cerrada
en la sala de Cabildo. Entre los acuerdos
que realizaron con los manifestantes
estuvo el reforzamiento de la seguridad
en las carreteras a partir de hoy, así como
una reunión en 15 días para la puesta en
marcha de una estrategia integral.

Como muestra de solidaridad, a la
acción también se sumaron transportistas
de la ruta naranja, varias unidades fueron
colocadas en Avenida Revolución, en el
tramo de Moctezuma a Miguel Carrillo.
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Congreso michoacano avala
reestructura de comisiones y

comités
-Con la finalidad de atender las necesidades y el correcto desarrollo del

trabajo legislativo

Morelia, Michoacán, 14 de julio de 2021. Para el correcto desempeño de las actividades
legislativas y atendiendo las necesidades del trabajo en comisiones, la 74 Legislatura en
sesión ordinaria, aprobó la reestructura de diversas comisiones y comités a propuesta de la
Junta de Coordinación Política.

De lo anterior, los diputados locales avalaron el dictamen que propone la integración de
las comisiones de la siguiente manera:

Ciencia, Tecnología e Innovación, será presidida por la diputada Laura Granados Beltrán
e integrada por Omar Antonio Carreón Abud y José Antonio Salas Valencia; Comunicaciones
y Transportes, presidida por Salvador Arvizu e integrada por Sergio Báez y Norberto Antonio
Martínez; así como la comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente, dirigida por la
diputada Mayela del Carmen Salas e integrada por los diputados Lucila Martínez y Norberto
Antonio Martínez.

En el mismo orden, la comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales, será
encabezada  por el diputado Hugo Anaya, e integrada por los diputados Humberto González
y Sergio Báez; en tanto, la Comisión de Gobernación, será presidida por la diputada Cristina
Portillo e integrada por los diputados Brenda Fraga, David Cortés Antonio Soto y Omar
Carreón Abud.

A su vez, la Comisión de Justicia, estará encabezada por el diputado José Antonio Salas
e integrada por Araceli Saucedo, Adriana Hernández, Fermín Bernabé y Ernesto Núñez; la
Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, presidida por el diputado Norberto
Antonio Martínez e integrada por Yarabí Ávila, Hugo Anaya, Baltazar Gaona y José Alfredo
Flores; también, la comisión de Puntos Constitucionales encabezada por el diputado Ángel
Custodio e integrada por los diputados Laura Granados, Marco Polo Aguirre, Javier Estrada
y Brenda Fraga.

Finalmente, las Comisiones de Régimen Interno y Prácticas Parlamentarias, será encabezada
por el diputado Octavio Ocampo e integrada por los diputados José Antonio Salas y José
Alfredo Flores; la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil, encabezada por el diputado
Humberto González e integrada por los diputados Hugo Anaya y Laura Granados Beltrán.

Con la finalidad de atender las necesidades y el correcto desarrollo del trabajo legislativo, el
Congreso de Michoacán avaló reestructura de comisiones y comités.

Revisa Bedolla con Zoé Robledo proyecto para
trasladar oficinas del IMSS a Morelia

Zoé Robledo planteó que algunas oficinas ya pudieran trasladarse a Morelia en cuanto se tenga
disponible algún inmueble que cumpla con las condiciones para albergarlas.

Ciudad de México, 15 de julio del
2021.-  El gobernador electo de
Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla,
revisó con el director general del IMSS,
Zoé Robledo Aburto, el proyecto para
trasladar oficinas centrales de esta
dependencia federal a Morelia.

En la reunión con el director general
del IMSS, Alfredo Ramírez le presentó
algunas propuestas de predios e
inmuebles que son propiedad del Gobierno
del Estado, y que pudieran albergar las
oficinas del Instituto, entre ellos el terreno
donde se ubicaba el Centro de
Readaptación Social "Francisco J.
Múgica".

Zoé Robledo planteó que algunas
oficinas ya pudieran trasladarse a Morelia
en cuanto se tenga disponible algún
inmueble que cumpla con las condiciones
para albergarlas, por ejemplo:  la División
de Gestión Tecnológica o el IMSS
Bienestar.

El gobernador electo y el funcionario
federal acordaron dar seguimiento al
proyecto de descentralización de las
oficinas del IMSS; "para Michoacán, el
establecimiento de esta dependencia en
Morelia representa la posibilidad de
generar empleos, y reactivar la
economía", afirmó Ramírez Bedolla.

Alfredo Ramírez también planteó a
Zoé Robledo la posibilidad de implementar
un programa de afiliación al IMSS para
trabajadores que históricamente han
estado marginados de la seguridad social,
como los jornaleros agrícolas.

Revisan empresarios y
autoridades de Sedeco y Salud,

acciones para contener la
pandemia

-Acordaron reunirse de manera virtual todos los martes

Morelia, Michoacán, a 15 de julio de 2021.- Para dar seguimiento a la situación que prevalece
en Michoacán en materia sanitaria y revisar las estrategias de contención que siguen las
empresas, presidentes de Cámaras y Organismos Empresariales y los titulares de las Secretarías
de Desarrollo Económico y de Salud acordaron reunirse de manera virtual todos los martes.

 En reunión virtual, la secretaria de Salud, Diana Carpio Ríos presentó a los líderes
empresariales las estadísticas del comportamiento de los contagios y alertó sobre la necesidad
de generar conciencia de lo delicado que es el aumento en los casos de COVID-19, como ha
estado ocurriendo.

En este espacio de diálogo, los representantes del sector empresarial expusieron preguntas
sobre la estrategia de vacunación que se sigue en la entidad, así como sobre acciones a
seguir para contribuir desde las empresas a contener la enfermedad.

El acuerdo consensado fue reunirse vía Zoom los días martes a las 17 horas, para que la
titular de la SSM les exponga el informe general de la situación que prevalece en la entidad,
con la expectativa de que, si se actúa de manera estratégica, se logrará contener la cadena de
contagio.

En el encuentro participaron los presidentes del Consejo Coordinador Empresarial de
Michoacán, Asociación de Industriales del Estado, de la Cámara Nacional de la Industria de
Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), Coparmex, Asociación de Hoteles y
Moteles de Michoacán, Consejo Michoacano de Negocios,.Canacintra delegaciones Morelia
y Uruapan, Fundación Ciudadana para el Desarrollo Integral de Michoacán (Fucidim), Cámara
Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (Canadevi), entre otros.

El acuerdo consensado fue reunirse vía Zoom los días martes a las 17 horas, para que la titular
de la SSM les exponga el informe general de la situación que prevalece en la entidad.
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Participa Tayde González Arias,
en “Proyecto Prometeo”

-          El proyecto tiene como propósito ayudar a “Jóvenes Talento”, a
cumplir sus objetivos y metas.

-          Se busca hacer realidad los sueños de los “jóvenes promesa”.

Conforme se conozca la cantidad de interesados
y conforme a un cronograma de actividades, se
realizarán las respectivas entrevistas virtuales
o presenciales.

Morelia Mich. a 13 de julio de 2021.- Con
el propósito de ser un puente entre los jóvenes
que han demostrado habilidades y con ello
destacar en las diversas áreas educativas, y
las instancias de desarrollo profesional, se ha
constituido un equipo multidisciplinario que
está integrado por el Psic. Roberto Maldonado,
el escritor José Manuel Vega, Mtra. Susana
Mendoza, el conferencista Eduardo Ayala
Franco y el Maestro Tayde González Arias.

Cada una y uno de los integrantes del
comité del proyecto al contar con un trabajo
relacionado al desarrollo profesional,
educativo y cultural, en sus estados y la
capital del país, han venido sosteniendo
reuniones con instancias públicas y privadas
con el propósito de que, en un inicio sean los
jóvenes que cursan el nivel secundaria  los
reciban los apoyos que refuercen sus
formación, y el logro de las metas que se trace
cada una y uno de los adolescentes, cuya
disciplina y entrega les ha llevado a mantenerse como estudiantes destacados.

El programa estará auspiciado por entidades públicas y privadas que bajo la gestión de
este comité puedan conseguirse becas, apoyos en especie, así como capacitación en materia
de negocios, de oratoria, de autoempleo y demás asuntos relacionados al fortalecimiento de
la formación integral del sujeto.

Se espera que en el mes próximo se puedan identificar a las y los jóvenes a quienes se les
esté acompañando en primer momento, mismos que acudan a la convocatoria que se realice o
publique a través de diversos medios de comunicación impresos y digitales, y visitando y
enviando a las escuelas secundarias la misma. Conforme se conozca la cantidad de interesados
y conforme a un cronograma de actividades, se realizarán las respectivas entrevistas virtuales
o presenciales, según sea posible para realizar con cada una y uno la ruta a seguir para
consolidar el logro de sus metas.

En entrevista para éste medio, el maestro Tayde González Arias, dijo que la idea de conformar
y el proyecto, viene de las necesidades notorias que existen, en donde hay jóvenes que
pueden dar mucho a la sociedad y por falta de no contar con instancias que les puedan,
apoyar en su camino, llegan a dejar la escuela o no encuentran motivación, pues a decir de él,
el proyecto busca “hacer realidad el sueño”, de seguir estudiando, de hacerlo en alguna
escuela de prestigio y hacer de trabajadores sociales que gestionen y toquen puertas para
que se puedan conseguir descuentos, becas o se integren a proyectos que a la par de recibir
educación también se vayan acercando y familiarizado con herramientas de desarrollo personal
que les permitan cumples sus objetivos, por lo que ya están trabajando junto al equipo para
tener una  red de escuelas y profesionales, que de manera voluntaria, también se puedan
incorporar a tan viable y necesario equipo. Puntualizó.

Estudio revela las marcas y modelos de
autos que más se deprecian en México

La depreciación de los vehículos es una
realidad de la que no se puede escapar. Dicen
por ahí que desde que el auto sale de la
agencia, pierde valor y éste disminuye
rápidamente con el paso del tiempo. La
depreciación es un concepto que se refiere a
la disminución del valor o precio en el tiempo,
con relación al precio que antes tenía. En el
caso de los automóviles, son diversos los
factores que influyen en su depreciación.

Según cifras de la Secretaría de
Comunicaciones y Transportes, desde el
punto de vista automotriz, los vehículos
pueden perder su valor debido al desgaste
que sufren por su uso y el paso del tiempo.
Otros motivos de depreciación de un auto son
el tipo de mantenimiento que ha recibido, el
uso que se le da (por ejemplo, si es de uso
particular o de transporte público), el tiempo
de manejo y kilometraje, el estado del motor y
el consumo de combustible.

Factores peculiares como el modelo y el
color también influyen en la depreciación del
automóvil. Hay modelos y colores que se
venden más rápido, y otros que, por su diseño
automotriz, autonomía y tonalidad, alejan a
cualquier comprador.

Según un estudio realizado por Clupp,
primera startup en México que brinda un
seguro de movilidad que se ajusta a las
necesidades de cada conductor y ofrece
tarifas en base a la cantidad de kilómetros
recorridos, existen 5 marcas automotrices que
más se deprecian y otras 5 que no pierden
tanto valor y es más recomendable adquirir.

La compañía realizó este estudio con autos
de los años 2010 hasta 2021 para ayudar a sus
asegurados a proteger su inversión, y analizó
más de 4 mil modelos de 49 marcas de autos
que se venden en territorio mexicano, y
obtuvieron interesantes resultados sobre el
valor que pierden los autos al salir de la
agencia.

Las marcas que menos se deprecian (o sea,
las que más conviene adquirir) son Hyundai
(46%), Subaru (49%), Mazda (51%), Honda
(51%) y KIA (52%). Es decir, un Hyundai
nuevo que supongamos vale $100 mil pesos,
5 años después valdría $54 mil después de
depreciarse 46%.

Por otro lado, las marcas que más se
depreciaron (las que menos conviene) fueron:
Volvo (63%), Acura (64%), Infiniti (66%), BMW
(66%), Lincoln (73%). Esto se traduce a que:
si un Lincoln nuevo supongamos vale $100
mil pesos, 5 años después de salir de la agencia
valdría $23 mil pesos después de depreciarse
73%.

Conocer esta información ayuda a la gente
a tomar una decisión más informada para la
compra de un vehículo nuevo. Pero también
existen otros datos como la depreciación por
modelos que pueden servir como excelente
guía al momento de comprar un automóvil.

Según el mismo estudio de Clupp, de los
autos más vendidos en México, esto es lo que
cualquier conductor debe saber: el que más
conviene a 5 años es la pick-up de Nissan

(47%), seguida del KIA Rio (54%); mientras
que a un año sería el Nissan Sentra (6%),
seguido del KIA Rio (11%) y del Volkswagen
Jetta (11%).

“La compra de un automóvil es una
inversión realmente importante para la mayoría
de las familias de México. Por lo mismo, es
recomendable tomar una decisión informada
para proteger dicho patrimonio. Para hacerlo,
lo mejor es: 1) adquirir un vehículo que no se
deprecie mucho, 2) brindarle los cuidados
adecuados, incluyendo los mantenimientos en
tiempo y forma, y 3) asegurarlo por el valor
real del vehículo, no el que la aseguradora
quiera pagar. Por eso en Clupp nuestros
clientes eligen el valor de su seguro”, explica
Omar López, CEO de Clupp.

Para cualquier persona que tiene pensado
comprar un auto nuevo, y venderlo en unos 5
años, es importante tomar una decisión
informada basado en los siguientes datos: la
depreciación promedio de un vehículo, 5 años
después de salir de la agencia, es de 57%. Esto
significa que si el auto vale $100 mil pesos
saliendo de la agencia, 5 años después valdrá
57% menos, es decir, valdrá en promedio $43
mil pesos.

Aunque estas cifras varían por marcas y
modelos, son un elemento clave para proteger
ese patrimonio. Comprar un auto nuevo es una
inversión considerable, así que para
protegerla al máximo, además de esta
información, también es importante contar con
un seguro que se adapte a las necesidades
del conductor.
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¿Adiós al castrismo? Cubanos en
Miami ven el principio del fin

-Cubanos en Miami ven ‘el principio del fin: son muchos años de hambre’.

MIAMI.-Por Pablo Hiriart. julio 14, 2021.-
El Financiero.-Por la calle 8 de esta ciudad los
cubanos gritan envueltos en su bandera y
los coches tocan la bocina en señal de una
victoria que aún está lejos, según la única
coincidencia recogida entre los refugiados
que llegaron a Estados Unidos en balsa,
avión o a pie por el puente de Nuevo Laredo.

“Va a tener que derramarse sangre, no hay
de otra”, dice un adulto mayor, reunido con
otros de su edad en una mesa del café
Versailles, mientras conversan y reparten
culpas al mundo por la perpetuación de la
dictadura cubana.

-O sea, lo que vimos el domingo ¿no es el
principio del fin?

-No, mientras esté Biden aquí en la
presidencia. Este hombre lo único que dijo
fue que las protestas fueron por el
coronavirus ése…

-Perdón, pero demandó respeto a la

libertad de manifestación, a la de expresión, y
brindó su respaldo al pueblo cubano -
interrumpí.

-Eso dice, pero no hace nada -replica, con
la aprobación de todos, menos uno,
octogenario como ellos: “Yo creo que es el
principio del fin, son muchos años de hambre,
falta de libertades, están en las últimas”.

La señora Blanca, única mujer en el grupo,
chapeada a la antigua que resalta su belleza
inalterada con el paso del tiempo, suelta un
elegante lugar común: “La esperanza es lo
último que se pierde”.

Al cabo de un rato comprendí que no era
lugar común, sino un pensamiento casi
excepcional. La euforia callejera no tiene
salida. Al menos no vía Miami.

“¡Llegaron matando y habrá que hacer lo
mismo, matarlos! De otra manera no es
posible. ¡Ellos matan y roban, es lo único que
saben hacer!”, dice otro más.

-Las dictaduras no son eternas. Cayó la

Unión Soviética, cayó Pinochet… -les digo.
Y doña Blanca deja a un lado la prudencia

para ganarle la palabra a los demás: “Usted
no puede comparar una dictadura de derecha
con una de izquierda. ¡Por favor!”.

-¿Por qué no, señora?
-Porque las dictaduras de izquierda son

malas -tercia un cubano alto, pelo blanco y
pinta del Medio Oeste.

Casi todos hablan al mismo tiempo, pero
callan cuando uno dice una “verdad, verdad
de Dios: “El sinvergüenza polaco, corrupto,
se negó a darle la mano a Pinochet, pero se la
dio a los Castro”.

-Si se refiere a Juan Pablo II, sí se reunió
con Pinochet… -dije sorprendido.

-¡Pero no le dio la mano! No se la dio
porque dijo que estaba ensangrentada. ¿Y las
de los Castro? Sinvergüenza, hipócrita,
corrupto…”

-¿Habla usted del papa Juan Pablo II?,
insistí, casi atónito.

“Sí, el polaco ese, malnacido”, responde,
mientras el que había mostrado esperanza de
que el domingo inició el final de la dictadura,
retomó la palabra: “El tal Pancho es comunista
y nunca va a decir nada contra los tiranos”.

Afuera del Versailles, por la noche, el
griterío festivo y amenazador se extiende: “¡Si
algo les pasa a mis hijos, yo personalmente
te voy a ir a arrancar los ojos, Díaz-Canel!”,
exclama una mujer que acerca la cara a la
cámara, como futbolista eufórico luego de
meter gol.

“Es el problema de las dictaduras, generan
extremismos. Todos creen en la libertad de
expresión mientras sólo sea para ellos y los
que piensan como ellos”, sostiene.

Entonces, pregunto a Millie Herrera en la
sala de su pequeño departamento, activista
del exilio cubano en Miami: ¿Usted cree que
debe haber diálogo entre el gobierno y la
oposición en Cuba?

“Los adversarios deben dialogar y
encontrar una solución, porque el hambre, la

falta de medicinas, la pobreza y la represión
no pueden continuar”, responde.

-Pero ellos tienen las armas -le digo.
-Sí, claro. Y gente a la que dan bonos y

dinero por agredir a los opositores. Cuando
estaba en el colegio (prepa), me jalaban el
pelo, me empujaban y gritaban a coro:
¡Gusana-gusana-gusana! Así se comportan
los Comités de Defensa de la Revolución -
contesta.

-Me dice que el final está cerca, que es
necesario dialogar para una salida pacífica,
pero ellos tienen armas… -digo.

“Creo que es el final porque la gente ya
perdió el miedo. Y Díaz-Canel no se va a
atrever a usarlas (las armas). Lo ideal es que
deje el poder y pida asilo. Aunque tampoco
es descartable una masacre…”, dice.

Entonces, “¿una intervención de Estados
Unidos?”, pregunto.

-Por supuesto que no. Los marines no van
a arreglar nada. Además, ¿por qué? Estados
Unidos no creó el problema, ¿por qué debería
intervenir? La culpa de lo que sucede en Cuba
es de los gobernantes cubanos, ineptos,
criminales y ladrones- sostiene con
vehemencia.

-Ellos dicen que el problema es el
embargo…

“¿Embargo?”, pregunta en voz alta Millie
Herrera, y ella misma se contesta: “Cuba puede
comerciar con todo el mundo. El embargo es
sólo de Estados Unidos, y no aplica para
alimentos ni para medicinas en casos
humanitarios. El problema para ellos es que
Estados Unidos les pide pagar cash, y no les
otorgan créditos. Son ladrones e ineptos”.

Las cifras avalan lo que dice la activista
Herrera: el principal exportador de alimentos
hacia Cuba no es Rusia ni China ni Venezuela,
es Estados Unidos: 220 millones de dólares
al año.

Y si se agregan medicinas, las compras
anuales de Cuba a Estados Unidos son de
275.9 millones de dólares.

De regreso a casa a escribir, le pregunto
al conductor del Uber, cubano, qué solución
hay para su país: “Hay que matarlos, matarlos
a todos. A Díaz-Canel hay que colgarlo. Igual
que a Raúl. Colgarlos. Todos ellos son unos
criminales. ¡El Che Guevara fue un asesino!”

-¿Y Fidel?
-Bueno… bueno, Fidel era inteligente,

¿sabe?...

Se respetarán tiempos y procesos
internos del partido: PRD Michoacán
• La actual dirigencia fue electa por un periodo de tres años: Víctor Manríquez
• Iniciarán giras de reencuentro con la militancia y de reorganización en municipios
• No es electorera la cruzada que ha emprendido el fundador del PRD, Silvano Aureoles

En los siguientes días se iniciarán giras regionales, en distritos y municipios, con el objetivo de
hacer un análisis, evaluación y reorganización de las dirigencias municipales.

Partido de la Revolución Democrática (PRD),
afirmó el dirigente estatal, Víctor Manuel
Manríquez.

En conferencia de prensa virtual,
Manríquez explicó que la actual dirigencia fue
electa por tres años en Consejo Estatal, y
únicamente se estaría contemplando la
sustitución en la Secretaría General, cargo que
quedó acéfalo hace unos meses.

Subrayó que, en lo que respecta a la
Presidencia, durante el periodo electoral fue
designado como Delegado Nacional Especial
del PRD para Michoacán, con funciones de
Presidente, nombramiento que ostentará hasta
que concluya dicho proceso, cuando haya
una sentencia de la impugnación.

“Estaré desempeñando este cargo de
delegado especial hasta que concluya el
proceso electoral, y estaré valorando si asumo
la diputación local plurinominal o si continúo
en la dirigencia del PRD, situación que se
informará a su debido tiempo”, abundó
Manríquez.

El líder estatal del PRD, anunció que en
Morelia, Michoacán, a 15 de Julio del 2021.-

En este momento no existe convocatoria

los siguientes días se iniciarán giras
regionales, en distritos y municipios, con el
objetivo de hacer un análisis, evaluación y
reorganización de las dirigencias municipales;
además, de que se iniciarán procesos jurídicos
internos en contra de aquellos compañeros
que han decidido no seguir en el PRD.

“Sin duda que también será una
oportunidad para reencontrarnos con la familia
perredista, con los liderazgos, con quienes
estuvieron contendiendo y no les favoreció
el voto y los que resultaron electos, con el
objetivo de ir por el camino de la unidad”, dijo.

Víctor Manríquez también se refirió a la
cruzada que ha emprendido el militante
fundador y gobernador de Michoacán, Silvano
Aureoles Conejo, en defensa del estado y para
dar a conocer las irregularidades que se
presentaron en la elección, “no es un tema
electorero como lo quieren hacer ver, es la
defensa de la libertad ciudadana y por el
fortalecimiento de las instituciones”.

Estuvieron presentes en la Conferencia de
Prensa: Víctor Lenin Sánchez Rodríguez,
Secretario de Asuntos Electorales y Política
de Alianzas; José Luis Esquivel Zalpa, de
Gobierno y Asuntos Legislativos; Brissa Ireri
Arroyo Martínez, Secretaria de Comunicación
Política y Verónica Naranjo Vargas, de la
Agenda de Igualdad de género, diversidad
sexual derechos humanos, de las juventudes,
educación, ciencia y tecnología, así como
Rogelio Díaz Escalera, Secretario Técnico del
PRD.

interna para llevar a cabo cambios o relevos
en la Dirección Estatal Ejecutiva (DEE) del
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Noticias de la salud

La tasa de reinfección es inferior al 1 % para
los que ya tuvieron COVID grave

8 de Julio, 2021. Entre los miles de pacientes
en Estados Unidos que se recuperaron de
infecciones graves por COVID-19, menos del
1 % contrajo la enfermedad de nuevo, según
un estudio reciente de la Facultad de Medicina
de la Universidad de Missouri y MU Health
Care. Los investigadores descubrieron que los
que sí se volvieron a infectar mostraron un
tiempo promedio de reinfección de 3.5 meses
después de una prueba inicial positiva.

Para el estudio, los investigadores
analizaron datos de 9 119 pacientes con
COVID-19 en 62 centros de salud en los
Estados Unidos. Solo el 0.7 % de los pacientes
con infección grave por COVID-19 contrajeron
el virus por segunda vez. Los investigadores
también notaron que la probabilidad de
reinfección era mayor para los pacientes que
no eran de piel de blanca.

“Nuestro análisis también descubrió que
el asma y la dependencia a la nicotina estaban
relacionados con la reinfección”, dijo el
investigador principal, el Dr. Adnan I. Qureshi,
profesor de neurología clínica en la Facultad
de Medicina de MU. "Sin embargo, se observó
una tasa menor de neumonía, insuficiencia
cardíaca y lesión renal aguda con la
reinfección en comparación con la infección
primaria".

FUENTE: University of Missouri School
of Medicine

Los expertos dicen que permitir que los

niños contraigan COVID podría ser más
seguro que las vacunas

  10 de Julio, 2021. En lugar de llevar a los
niños a recibir una vacuna de COVID-19 tan
pronto como esté disponible, es posible que
su hijo esté mejor si contrae la enfermedad,
sugieren algunos científicos y expertos en
vacunas en el Reino Unido.

"Las vacunas tienen efectos secundarios,
por lo que, si podemos controlar este virus
sin vacunar a los niños, no deberíamos
inmunizarlos", dijo Adam Finn, miembro del
Comité Conjunto de Vacunación e
Inmunización (JCVI) del Reino Unido.

Otros están de acuerdo, como el profesor
Robert Dingwall, un científico del gobierno
miembro del JCVI, quien dijo que los niños
también podrían estar "mejor protegidos por
la inmunidad natural generada a través de la
infección que pidiéndoles que tomen el
"posible" riesgo de una vacuna".

Los niños y adolescentes tienen un riesgo
muy bajo de COVID o de tener efectos
secundarios graves, por lo que el JCVI señaló
que preferirían esperar más datos de
seguridad global sobre la vacuna para ese
grupo de edad antes de promoverla para los
niños.

"El riesgo/beneficio para los adolescentes
se debe establecer", dijo Dingwall en un tuit.
“El programa del Reino Unido se modificó
porque el riesgo/beneficio de AZ no estaba
claro para las personas de 20, 30 y más años.
Los adolescentes tienen un riesgo muy bajo
de Covid. Las vacunas deben ser
excepcionalmente seguras para superar esto".

FUENTE: The Telegraph

Niños usan sodas para simular falso
positivo en la prueba de COVID y faltar a la
escuela

  13 de Julio, 2021.-Después de que las
escuelas en Inglaterra tuvieran que cerrarse al

encontrar que los niños habían descubierto
cómo lograr que una prueba de COVID de
resultado rápido de LFD diera positivo con
sodas y jugos de frutas, los funcionarios
advirtieron a los padres sobre estar atentos y
recordar que una prueba de LFD positiva debe
confirmarse con una prueba de PCR de
seguimiento.

Su ingenio motivó al escritor de ZME
Science, Mark Lorch, a investigar si podía
frustrar sus trucos al descubrir por qué las
pruebas pueden manipularse de esa manera.
Al parecer esto se relaciona con la forma en
que los anticuerpos de la prueba responden a
la naturaleza ácida de las bebidas.

"Es esencial mantener un pH ideal para
los anticuerpos, para así promover el correcto
funcionamiento de la prueba", indicó Lorch.
Entonces, retó a los jóvenes innovadores a
idear una forma de contrarrestar su
descubrimiento, para que este trabajo pueda
publicarse en una revista revisada por pares.
Hasta el momento, los jóvenes han compartido
el truco en Tik Tok y otras redes sociales.

FUENTE: ZME Science. Express

La solidaridad es una fuerza
que siembra esperanza

P. Agustín García Celis

La solidaridad en las diferentes estructuras sociales, es un valor muy importante
ya que ello nos da la oportunidad de ver como ciudadanos mexicanos, hay algo más
que nos hace hermanos. Y que en momentos no importan las diferencias cuando se
trata de alcanzar un objetivo.

Debemos destacar la solidaridad como virtud moral y actitud social, fruto de la
conversión personal, exige el compromiso de todos aquellos que tienen
responsabilidades educativas y formativas de la sociedad. Sin descartar que todos
somos responsables de enseñar los valores, pero también debemos asumir los valores
en nuestra vida.

Un lugar muy privilegiado para la enseñanza de la solidaridad es en las familias,
llamadas a una misión educativa primaria e imprescindible. Ellas constituyen el primer
lugar en el que se viven y se transmiten los valores del amor y de la fraternidad, de la
convivencia y del compartir, de la atención y del cuidado del otro.

Todas aquellas personas que se les ha encomendado la honrosa labor de ser
educadores y los formadores que, en la escuela o en los diferentes centros de
asociación infantil y juvenil, tienen la ardua tarea de educar a los niños y jóvenes,
están llamados a tomar conciencia de que su responsabilidad tiene que ver con las
dimensiones morales, espirituales y sociales de la persona, para que los educandos
vallan asumiendo el valor como parte de un acción social, en favor de los demás. Los
valores de la solidaridad, la libertad, la paz, se transmiten desde la más tierna infancia.

Quienes se dedican al mundo de la cultura y de los medios de comunicación
social tienen también una responsabilidad en el campo de la educación y la formación,
especialmente en la sociedad contemporánea, en la que el acceso a los instrumentos
de formación y de comunicación está cada vez más extendido y que pueden ser un
canal de enseñanza para la solidaridad de unos y otros. Es muy bonito encontrar
esos mensajes impresos en los diferentes medios de comunicación, en los que se
fortalecen los valores y el que trasmite el mensaje, cuida de no sembrar la cizaña
contra los valores y de manera especial la solidaridad, sino que con mucha creatividad
motiva a la sociedad a ser solidario con el prójimo.

La solidaridad se expresa concretamente en el servicio, que puede asumir formas
muy diversas de hacerse cargo de los demás. El servicio es en gran parte, cuidar la
fragilidad. Servir significa cuidar a los frágiles de nuestras familias, de nuestra sociedad,
de nuestro pueblo. En esta tarea cada uno es capaz de dejar de lado sus búsquedas,
afanes, deseos de omnipotencia ante la mirada concreta de los más frágiles. El servicio
siempre mira el rostro del hermano, toca su carne, siente su projimidad y hasta en
algunos casos la padece y busca la promoción del hermano.

La solidaridad, entendida en su sentido más hondo, es un modo de hacer historia
en la vida de las personas, de abrazar al que padece o necesita y de manera especial
es despojarse para abrazar al otro como un hermano.

Reflexión sobre Fratelli Tutti : “Que todos seamos hermanos”, el sueño de  una
Caridad integral. (Primera Parte) - Congregación de la Misión
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CUMPLIÓ AÑOS  El ARQ. ENRIQUE ÁVILA TREJO  Y Fue
¡FELICITADO! Por su mama,  familiares y Trabajadores de
M.D. PUBLICIDAD.

CUMPLIÓ AÑOS  El Señor JUAN GABRIEL RODRÍGUEZ
GARCÍA y Recibió  ¡FELICITACIONES! De su esposa la Dra.
Norma Sánchez e hijas.

EGRESA LA 2ª. GENERACIÓN De la Academia de DANZA
“NATALIA MAKAROVA” Con 4 ALUMNAS. Cesia Hefziba
Camacho, Naomi Michelle Ávila, Montserrat López y Samanta
Dávalos.

Fue ¡FELICITADA!  AL
CUMPLIR AÑOS La Doctora
ESPERANZA URIBE
RODRÍGUEZ  Por
compañeros ISSSTE Y
Familia.

LA C.P. ANA ADELINA PAZ ALANÍS  CUMPLIÓ AÑOS Y
Recibió felicitaciones de su esposo Jorge Berra, hijos  y nietos
¡FELICIDADES COMADRE!.

La. C.P. ANA ADELINA PAZ ALANÍS  Partiendo su Pastel de
CUMPLEAÑOS  Acompañada de su esposo Jorge Berra y Nietos
.¡FELICIDADES!.

Monterrey N.L.,  DEVANY
ORTIZ FUENTES  Termino
su Instrucción Primaria.
Felices su padres el Ing.
Edgard Ortiz y la T.S. Karla
Guadalupe Fuentes Flores.
¡FELICITACIONES!.

NORMA ANGÉLICA MARTÍNEZ ZAMUDIO  CUMPLIÓ
AÑOS  Y Recibió ¡FELICITACIONES! De compañeros
ISSSTE. Y familia.

RENE SERRANO LEAL  TERMINO Estudios Secundarios.
Obteniendo Calificacion de 9.9  Aquí con su orgulloso Papa el
L.I Rene Serrano Fuentes. ¡FELICIDADES!.

TERMINO Estudios de Nivel SECUNDARIA. RENE SERRANO
LEAL En el Centro de Estudios Panamericano. Aquí con su
mama la L.I. Karla Ivonne Leal  ¡FELICITACIONES RENE!.

TERMINARON ESTUDIOS De Primaria ALEXANDER
GUERRERO DELGADILLO  Y De Nivel Secundaria AXEL
ANDREE GUERRERO DELGADILLO Aquí con sus padres y
Padrino.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; NUEVAMENTE
ESTA LLEGANDO LA TERCERA OLA DE CONTAGIO DE  LA
PANDEMIA COVID 19. Y LA PREOCUPACIÓN DE LA  PRESENCIA
DE LA VARIANTE «DELTA»SI NO TOMAMOS LAS MEDIDAS,
EL DISTANCIAMIENTO SOCIAL Y PRECAUCIONES NECESARIAS
SI NO,NO SALVAREMOS LA NAVIDAD Y UN DICIEMBRE DE
ESPERANZA. Hay que seguir las indicaciones y recomendaciones dadas
otra vez en esta TERCERA OLA. Sobre todo el USO DEL CUBRE-
BOCAS, LAVADO DE MANOS. Salidas solo las responsables y evitar
asistir a REUNIONES AGLOMERADAS. Así evitaremos y ayudaremos
a miles de personas que sigan manteniendo sus empleos, un nuevo
cierre implicaría miles de empleos perdidos ysobre todo una NAVIDAD
NEGRA.Para quienes no tienen un trabajo fijo. NO SALUDES De beso
ni de MANO y guarda tu distancia. USA Correctamente EL CUBRE-
BOCASLÁVATE Las MANOS frecuentemente y no salgas con síntomas
o enfermo cuídate y cuidémonos todos. Tenemos que demostrarque si
somos responsables, estamos a tiempo de tener un futuro y días mejores.
Recuerda que los síntomas del COVID 19  Aparecen a partir del  tercer
día después de adquirir el virus. Dolor Corporal, dolor de ojos, dolor de
cabeza, vómitos, Diarrea, Tos leve o moderada, Secreción o congestión
nasal, Decaimiento, Ojos ardientes, Ardor al orinar, Sentirse febril,
Garganta raspada y Dolor de garganta y es muy importante contar los
días de síntomas 1º,2º y 3º…  TERMINO Su Instrucción de  NIVEL
SECUNDARIA RENE SERRANO LEAL  Del CENTRO DE ESTUDIOS
PANAMERICANO-ZITÁCUARO.  Este cierre de Clausura se llevó a
cabo VIRTUAL Y en que los salientes justificaron su presencia ante el
jurado presencial de la Institución. Rene estuvo acompañado de sus
queridos padres Rene Serrano Fuentes y Karla Ivonne Leal Serrato.En
esta ceremonia Rene  fue nombradocon un promedio de Calificación de
9.9. Recibiendoposteriormente su Diploma correspondiente.
Orgullosamente, felices y contentos  nos encontramos toda la familia
ante esta terminación de estudios de Rene y pedimos mucho a Dios que

así sigas de sobresaliente en tus
siguientes estudios por escalar para
que llegues a ser todo un gran
profesionista. ¡MUCHAS
F E L I C I TA C I O N E S ! . . F u e
festejada AL CUMPLIR AÑOS La
CP. ANA ADELINA PAZ
ALANÍS Por su esposo Jorge Berra
sus hijos Ana Lizethe y Cesar y
Jorge Berra y Liliana y sus
queridos  nietos Tadeito, Carej y
Fátima y demás familiares como
de un grupo de Compañeros
Contadores. Con una comida tipo
Bufete ofrecida en su honor.,
misma que se llevó a cabo en su
Rancho del Naranjo.
Posteriormente apago las velas
encendidas de su Pastel al compás
de las Tradicionales
M a ñ a n i t a s . ¡ M U C H A S
FELICIDADES COMADRITA!...
CUMPLIÓ AÑOS El señor JUAN
GABRIEL RODRÍGUEZ GARCÍA
Y tempranamente fue felicitado

tempranamente con mucho amor y cariño de su papa El Dr. Carlos
Martínez como de su mama. Igualmente, recibió parabienes y los mejores
deseos de compañeros trabajadores ISSSTE. En especial de la Enfermera
Hillary Gómez que la felicitaron por este motivo. ¡FELICIDADES
NORMITA!... Monterrey N.L., Mi hermosa sobrina DEVANY ORTIZ
FUENTES TERMINO Su PRIMARIA En el INSTITUTO DEL
CONOCIMIENTOEn Monterrey, N.L., En esta Graduación estuvieron
presentes sus orgullosos padres  Edgard Ortiz y Karla Guadalupe Fuentes
de Ortiz. Posteriormente  fue celebrado este acontecimiento en la que
Devany recibió felicitaciones de sus demás familiares con los mejores
deseos y augurios en sus siguientes estudios. ¡FELICITACIONES
DEVANY!... CUMPLIÓ AÑOS El ARQ. ENRIQUE ÁVILA Y
Tempranamente su mama la señora Teresa Trejo Barrera y sus queridos
hermanos CynthiaY Sergio Gastón Ávila Trejo lo felicitaron y desearon
todo lo mejor, igualmente recibió parabienes de su primo Rene Serrano
como del personal de MD Publicidad. ¡FELICITACIONES
QUIQUE!...TERMINARON ESTUDIOS De PRIMARIA
ALEXANDER GUERRERO DELGADILLO Y De Nivel
SECUNDARIA AXEL ANDREE GUERRERO DELGADILLO Estando
acompañados por sus queridos padres Reyna Isabel Delgadillo Castro y
Vianney Guerrero Nieto  como de su abuelita Heribertha Castro y
hermanos. Fungieron como Padrinos de Andree., Alondra Briseida
Guerrero Delgadillo y Juan Andrés Contreras Martínez. Posteriormente
celebraron este acontecimiento con una comida en su honor…EGRESA

por su esposa la Dra. Norma Sánchez Mendoza  y por sus queridas hijas
Gaby y Ferchy y que por este medio le desean vida y salud y que Dios
permita pasen muchos años más de felicidad.Y que seguramente partió
su Pastel de Cumpleaños ¡FELICITACIONES!... AL CUMPLIR AÑOS
La Dra. ESPERANZA URIBE RODRÍGUEZ  Fue felicitada por su
familia que le desearon todo lo mejor, igualmente recibió muestras de
estimación y afecto de compañeros de trabajo del  ISSSTE En especial
de la Dra. Norma Sánchez, esperamos lo haya pasado muy  feliz
.¡FELICIDADES DRA. URIBE!...  El pasado 10 CUMPLIÓ AÑOS. La
guapa NORMA ANGÉLICAMARTÍNEZ recibió felicitaciones

SEGUNDA GENERACIÓN De la
Academia de DANZA NATALIA
MAKAROVA Incorporada a la
SEP. En la que se Graduaron 4
alumnas de Nivel Técnico  en
Danza Clásica, Danza
Contemporánea y Artes Visuales.
Fungiendo como Madrina de
Generación Rosario Cruz Titular
del DIF. Edo de Michoacán. Su
Directora la Maestra Natalia
Aguilar dio a conocer los nombres
de las alumnas entre ellas: Cesia
Makarova, Cesia Hefziba
Camacho Esquivel, Naomi
Michelle Ávila Argueta,
Monserrat López Gutiérrez y
Samanta Dávalos Avilés.
¡FELICITACIONES A TODAS!…
Se nos termina el espacio y nos
vamos, no sin antes dejar este
Mensaje:» LA VIDA ES; EL
MILAGRO DE EXISTIR, LA
PACIENCIA PARA ESPERAR,
LA FUERZA PARA RESISTIR Y
LA HUMILDAD PARA
AGRADECER.». ¡SEAN
FELICES!...



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 17 de Julio de 2021 14www.laregionenlinea.com.mx

Suspirantes presidenciales: Con el banderazo
de salida que dio el presidente López Obrador
la semana pasada, la contienda presidencial

2024 ya inició.

El Financiero.-Author photo.-Alejandro
Moreno,.julio 16, 2021 | 12:59 hs.En pocos días
pasamos del ‘aspiracionismo’ al
‘suspiracionismo’: de discutir a la clase media
y sus aspiraciones, a comentar sobre la clase
política y los aspirantes (o suspirantes) a la
silla presidencial. Con el banderazo de salida
que dio el presidente López Obrador la semana
pasada, la contienda presidencial 2024 ya
inició, no formalmente pero sí de facto. A ese
respecto, pongo a su consideración algunas
reflexiones.

1. Tiempos. Algunos se han preguntado:
¿pero cuál es la prisa? Hay quienes lo
interpretan como una intención de distraer de
los grandes problemas que enfrenta el país.
Sin embargo, no es nuevo que las candidaturas
presidenciales comiencen a destacar luego de
las elecciones intermedias previas a su
elección. Vicente Fox y Enrique Peña Nieto se
fueron posicionando y creciendo en las

encuestas desde tres años antes, y Calderón
por lo menos dos años antes. AMLO ya tenía
el empuje de dos campañas presidenciales
previas, aunque las encuestas documentaron
un estirón en su popularidad al menos dos
años antes de 2018. Según estos antecedentes,
el timing no debería sorprendernos.

2. Métodos. Aún no hay nada definido,
pero parece que el candidato o candidata de
Morena a la presidencia podría designarse por
el método de encuesta, uno de los usos y
costumbres de ese partido político. Esa
práctica tiene varios problemas que ya he
señalado en este espacio, pero, bien que mal,
ha logrado algunos objetivos: designar
candidaturas, casi siempre compatibles con la
preferencia de los líderes, en muchos casos
ganadoras, en pocos casos con rupturas, que
resultan de un proceso rápido, de bajo costo
y bajo pleno control del liderazgo. Entre los
aspectos negativos se han destacado la falta
de transparencia, la exclusión de nombres, las
condiciones de inequidad en la competencia,
el privilegiar el reconocimiento de nombre
sobre la labor partidaria o el programa o
propuesta, además de que la encuesta no
contribuye a fortalecer un sentido de identidad
y pertenencia política entre la militancia o la
población en su conjunto, como lo haría un
proceso de elección.

3. Listados. Uno de los problemas de las
encuestas de Morena para seleccionar
candidatos ha sido la pregunta de a quién
incluir y a quién excluir. El Presidente nombró
a seis personajes como posibles abanderados,
pero en los días posteriores se fueron alzando
manos y entreabriendo las puertas a otras

opciones. Claudia Sheinbaum, quien recibió
clamores de “presidenta, presidenta” en un
evento del 1 de julio, afirmó esta semana que
“cualquiera tiene derecho a participar”. Pero
por lo que hemos visto en las encuestas
anteriores de Morena, ése no ha sido el caso.
El listado de la encuesta es un proceso de
inclusión y exclusión.

4. Resistencia. No me refiero a la oposición,
sino al aguante de las y los suspirantes.
Aunque parezca que está a la vuelta de la
esquina, el 2024 aún está distante y cualquier
cosa puede suceder. Con una metáfora de la
Fórmula 1, Sheinbaum arranca en la pole
position, mientras que Ebrard parece estar en
los pits luego del colapso en la Línea 12 del
Metro. Pero ninguno de ellos, los actuales
punteros, pasaba por su mejor momento
durante el inesperado banderazo de salida y
la pregunta es si otros competidores podrán
eventualmente dar el campanazo. El asunto
no es rebasar en la primera curva, sino ir

adelante en la recta final. La resistencia de cada
presidenciable estará a prueba y lo que vayan
diciendo las encuestas será muy importante
en sus aspiraciones y posibilidades. Pero...

5. Desbarajuste. Las encuestas van a ser
eso, un desbarajuste, por lo menos durante
un tiempo mientras queda claro a quién incluir
y a quién no, a cuántos y por cuánto tiempo.
Las encuestas públicas seguramente van a
diferir en nombres, en números y en
porcentajes. ¿Debemos limitarnos a las seis
“corcholatas” que mencionó el Presidente o
ampliar la gama? ¿Debemos reportar el
resultado de apoyo entre población general o
entre simpatizantes morenistas? ¿Contra quién
de la oposición debemos carear a los
suspirantes morenistas en los trial heats? Sí,
habrá desbarajuste, pero lo cierto es que habrá
encuestas. La mayoría del electorado quizá no
lo sepa o no le recuerde, pero en 1987 se
nombraron a seis distinguidos priistas para la
candidatura presidencial de 1988, y hubo
deliberación, pasarelas y toda una parafernalia
en torno a la sucesión presidencial. Lo que
escaseaba en ese entonces eran las encuestas
públicas. La ciudadanía no tenía elementos
para saber quién de los seis, todos hombres,
tenía más apoyo popular. Hoy, a pesar de los
posibles desbarajustes, los más probable es
que fluyan las encuestas.

EU emite alerta de viaje a
México por violencia y tercera

ola COVID
-El Departamento de Estado invitó a todos sus ciudadanos a reconsiderar

sus viajes a México.

El gobierno de EU pidió a su gente reconsiderar sus viajes a México debido a la Tercera Ola
de COVID-19 en el país.

Por Redacción. julio 14, 2021 | 1:31 hrs.-El Financiero. Estados Unidos emitió una alerta de
viaje y recomendó a sus ciudadanos ‘reconsiderar sus planes de viaje a México’, debido a la
tercera ola de contagios de COVID-19, así como el riesgo de ser víctimas de la delincuencia.

El pasado 12 de julio, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC,
por sus siglas en inglés) emitieron una alerta de salud para viajes de nivel 3 debido a la nueva
ola de contagios que se registra en México.

Este martes, la Secretaría de Salud contabilizó 219 nuevas defunciones y 11 mil 137 casos
positivos, la cifra más alta registrada desde el mes de febrero.

Tercera ola COVID toma ‘fuerza’ en México: contagios están en niveles del invierno
Acorde con la dependencia federal, los estados con mayor número de casos activos son:

Quintana Roo, CDMX, Estado de México, Veracruz, Sinaloa, Tabasco, Baja California, Nuevo
León, Yucatán, Jalisco, Sonora, Tamaulipas y Guerrero.

En dicha alerta de viaje, el gobierno de los Estados Unidos advirtió a quienes planean
visitar México tomar precauciones por el aumento de delitos como el homicidio, secuestro,
robo de vehículos y robo a mano armada, pues son los más comunes en el país.

En ese mismo sentido, el Departamento de Estado pidió a sus ciudadanos evitar los viajes
a los estados de Colima, Guerrero, Michoacán, Sinaloa, Quintana Roo y Tamaulipas, debido al
alto índice delictivo y número de secuestros registrados.

Sin embargo, el Departamento de Estado mantuvo este mes el nivel 3 de alerta para México,
luego de que en abril se calificó al país como nivel 4, el cual implica no viajar.
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En el mundo 150 millones de
niñas han sido víctimas de

violencia sexual

Ciudad de México. CIMACFoto: César Martínez López.Escrito por Aline Espinosa Gutierrez
14 julio, 2021.-En el mundo 150 millones de niñas y 73 millones de niños han sido víctimas de
alguna forma de violencia sexual antes de cumplir los 18 años por una persona que conocen
en sus hogares o escuelas. Estas cifras indican que las y los menores de edad están
desprotegidos, a pesar de contar con leyes a su favor, por ello es necesario que la educación
sexual inicie en el nivel básico y se generen programas de prevención en las escuelas.

En ello coincidieron la ginecóloga y  coordinadora del Comité Infanto Juvenil de la
Federación Latinoamericana de Sociedades de Obstetricia y Ginecología (FLASOG), María
Mercedes Pérez Alonzo y la sexóloga y docente en la Universidad del Rosario, Argentina,
Raquel Tizziani, durante el conversatorio virtual “Violencia sexual en menores de 15 años”,
organizado por Consorcio Latinoamericano Contra el Aborto Inseguro (CLACAI) a fin de
analizar la situación de violencia sexual hacia menores de edad en el mundo.

Durante el evento explicaron que para disminuir la violencia sexual a la que pueden estar
expuestos las y los niños es indispensable que los países trabajen en la prevención en los
espacios públicos y en las escuelas, es decir realizar campañas que enseñen a las y los
menores de edad a identificar situaciones de violencia sexual, brindar información integral sin
estereotipos de género, reforzar la comunicación efectiva con los padres, y explicar qué son
los derechos sexuales y reproductivos.

Además de estas acciones, dijeron, es importante que los hospitales cuenten con un
equipo médico “bien integrado”, capacitado y sensibilizado en casos de violencia sexual
contra niñas y niños para que no “entorpezcan el proceso legal”, no culpabilicen ni
revictimicen, sino que brinden un atención adecuada con el fin de evitar mayores daños
psicológicos a las y los menores de edad y ayuden a que más casos puedan continuar con su
proceso de búsqueda de justicia.

“Es responsabilidad del proveedor brindar atención médica adecuada, registrar los detalles
del incidente, llevar a cabo un examen físico y documentarlos, y con el consentimiento de la
o el paciente recolectar y preservar cualquier evidencia forense que podría ser necesaria en
una acción legal posterior. Las primeras 72 horas después del contacto sexual se debe realizar
el examen físico”, agregó la ginecóloga María Mercedes Pérez Alonzo.

Pérez Alonzo resaltó que el factor más importante ante la sospecha de un abuso sexual es
el relato de la víctima sin importar su edad, ya que el examen físico puede resultar normal o
sólo mostrar “signos no específicos” en 83.5 y 94.4 por ciento de los casos aunque se lleve
acabo en las 72 horas, no obstante “un examen físico de ninguna manera excluye la posibilidad
de abuso sexual”, reiteró.

Detallaron que en el mundo 16 niñas y niños son víctimas de violencia sexual cada día, 75
por ciento de estos casos se reporta en el hogar o en la escuela, de estos 0.5 por ciento
termina en una sentencia, en 90 por ciento las audiencias se suspende y sólo en 0.2 por ciento
las víctimas menores de edad recibieron apoyo psicólogo, por ello se debe disponer de un
equipo multidisciplinario en los hospitales: ginecóloga, infectóloga, pediatra de adolescentes,
psicóloga, trabajadora social y una asesora legal.

Señalaron que este sería el panorama propicio para estos casos, sin embargo es inexistente
en varios países, en particular en las zonas rurales, donde el personal médico no está capacitado
y pone en mayor riesgo la vida de las y los menores de edad, a pesar de que la violencia sexual
es un problema de salud pública que puede llevar desde un embarazo no deseado hasta la
muerte.

En suma, en estos casos, dijeron, la justicia es patriarcal y deja a los agresores en libertad.
Recordaron el caso de una menor de edad que fue abusada sexualmente por un familiar y el
juez permitió al agresor llevar su proceso legal en libertad porque consideró que éste había
protegido a la menor por haber usado protección sexual durante la agresión.

Concluyeron que los países deben reforzar más sus acciones contra esta problemática ya
que los avances legales y tratados internacionales no han sido suficientes y cumplan con los
Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030 de proporcionar una educación basada en saberes
científicos, perspectiva de género y el marco normativo de los Derechos Humanos que
contribuya en la prevención y detección de este tipo de casos.

21/AEG/LGL

Analiza Bedolla estrategia de seguridad con
AMLO y gabinete federal

Ramírez Bedolla, participó en una reunión con el Presidente López Obrador e integrantes del
gabinete federal en la que analizaron la estrategia de seguridad, y se plantearon acuerdos para
reforzarla.

Ciudad de México, 14 de julio del 2021.-
El gobernador electo de Michoacán, Alfredo
Ramírez Bedolla, participó en una reunión con
el Presidente Andrés Manuel López Obrador
e integrantes del gabinete federal en la que
analizaron la estrategia de seguridad, y se
plantearon acuerdos para reforzarla.

En la reunión participaron los 16
gobernadores en funciones y electos
emanados de Morena, así como el titular del
Ejecutivo federal, y por parte del gabinete de
seguridad; Olga Sánchez Cordero, secretaria
de Gobierno; Luis Cresencio Sandoval
González, secretario de Defensa Nacional;
José Rafael Ojeda Durán, titular de la Marina;

Luis Rodríguez Bucio, comandante de la
Guardia Nacional, y Rosa Icela Rodríguez,
secretaria de Seguridad Pública y Protección
Ciudadana.

Con los mandatarios estatales se acordó
trabajar en una estrategia de coordinación
plena entre federación y estados con el
propósito de frenar la incidencia delictiva,
particularmente la referente a homicidios.  El
Presidente López Obrador informó que el
propósito es trabajar en conjunto con todos
los gobernadores del país.

Ramírez Bedolla reiteró que, en razón de
la crisis de seguridad que se vive en

Michoacán, es urgente que el gobernador en
funciones, Silvano Aureoles Conejo, trabaje
en coordinación con el gobierno federal para
regresar la tranquilidad a las michoacanas y
michoacanos.

Finalmente, celebró la reunión con el
Presidente Andrés Manuel López Obrador, e
hizo un llamado a que los mandatarios
estatales dejen de lado las diferentes políticas
y participen de la estrategia federal sin
simulaciones, ya que la seguridad de las
ciudadanas y ciudadanos demanda la
voluntad y esfuerzo de todos los niveles de
gobierno.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

-Durante la sesión virtual ordinaria se reconoció públicamente a aquellas
áreas del órgano electoral e instituciones que hicieron posible los buenos
resultados obtenidos

Morelia, Michoacán, 15 de julio de 2021. Como parte de los procedimientos de rendición
de cuentas y transparencia, así como para reconocer el trabajo que han desarrollado diferentes
áreas del Instituto y la colaboración de otras instituciones en el Proceso Electoral Local
Ordinario 2020-2021 se presentaron los informes finales de Monitoreo de Radio y Televisión,
de la Comisión Temporal de Debates y de la Comisión Especial para el Voto de las y los
michoacanos en el extranjero.

Durante el primer punto del orden del día, se presentó el informe final de monitoreo de
programas que difunden noticias, correspondiente a la etapa de campañas electorales, es
decir, del 04 de abril al 02 de junio de 2021, donde se analizaron las siguientes variables:
Tiempos de transmisión, Género periodístico, Valoración de la información y opinión, Recursos
técnicos utilizados para presentar la información, Importancia de las noticias, Registro de
encuestas o sondeos de opinión, Igualdad de género y no discriminación y Violencia política
contra las mujeres en razón de género.

Dicho mecanismo de análisis de la información tiene como finalidad generar información
que permita conocer el tiempo y trato que dieron los programas de radio y televisión a las
campañas electorales donde dedicaron un total de 156 horas 46 minutos con 15 segundos y
3335 piezas informativas en temas relacionados con las candidaturas a la gubernatura y
donde también se pudo observar que hubo poco porcentaje de utilización de lenguaje inclusivo,
además se dieron algunas menciones sobre el tema de violencia política contra las mujeres en
razón de género, aspectos de los cuales podrían examinarse más a detalle para ejercer
mecanismos de concientización para que se influya y exista mayor lenguaje incluyente, no
sexista y en el que se respeten los derechos de las personas.

Por su parte, en el informe de la Comisión Temporal de Debates se reconoció el gran
trabajo realizado por todas las instituciones que colaboraron y participaron en los ejercicios
democráticos, que sin duda, el trabajo que se efectuó sirvió para que la ciudadanía pudiera
ejercer un voto más informado sobre las propuestas políticas, donde contendieron una
candidata y seis candidatos, para lo cual se dio la propuesta de promover una cultura de
realización debates entre diferentes sectores de la población mediante el área de Educación
Cívica y Participación Ciudadana del IEM y, además, se contará con una Memoria Gráfica de
todo el proceso de organización y ejecución de los debates.

En el caso del informe de la Comisión Especial para el Voto de las y los michoacanos en el
extranjero se resaltó la colaboración que se dio entre Organismos Públicos Locales Electorales
(OPLES) de varios estados para la promoción del voto de los connacionales, que contribuyó
a que se triplicara la participación de registros y sufragantes  el pasado 6 de junio con
respecto a comicios anteriores, donde michoacanas y michoacanos en más de 40 países
participaron y todo ello se logró con un presupuesto más reducido.

Es de mencionar que el trabajo realizado por personal del instituto superó las expectativas
ante un escenario inusual en el cual la pandemia fue un factor que repercutió en la realización
de diversas actividades y que influyeron en hacer cambios para el desarrollo de difusión e
invitar a participar a quienes radican fuera del país.

APRUEBAN NUEVA ENTREGA DE CONSTANCIAS ANTE SENTENCIA DEL TEEM
 En Sesión Extraordinaria Urgente de Consejo General, se probó por unanimidad dar

cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM)
en el expediente TEEM-JIN-062/2021, respecto a la expedición de constancias para el
Ayuntamiento de Angangueo como punto único.

IEM presenta informes finales
de monitoreo de radio y TV,
voto extranjero y debates

Julio

PROGRESO CON SENTIDO
SOCIAL

Los cambios, la evolución, las
trasformaciones, no cambian no se
detienen, y en un mundo con un
dinamismo como el nuestro es casi
imposible el poder detenernos y no
estar a la vanguardia, si lo que
deseamos es cumplir metas e ir por
más, a lo que también se le llama
progresar.

Sin embargo, ningún desarrollo
puede ser bueno si no implica el
respeto estricto de los Derechos del
hombre (y la mujer desde luego), que
van desde el principal, que es, el de la
preservación de la vida, hasta los que

otorgan facilidades para el ocio o las actividades recreativas.
Los cambios exigen de quienes los generan, una serie de compromisos

sociales que nunca pueden ser menores a los beneficios, que sólo incumban a
uno, pues la vida en sociedad incita a que seamos constantes, nos mostremos
solidarios y nunca hagamos daño (consciente o inconsciente), con tal de ganar
dinero.

Antes de la pandemia provocada por el coronavirus, COVID-19, las
potencias mundiales llevaban un camino que seguía mostrando una brecha
enorme de necesidades y penurias entre los países que se encuentran en vías
de desarrollo y que debido a la no inversión (entre otros factores), de los
gobiernos de éstos últimos, pareciera que seguirán cargando con ese flagelo.

Para quienes no tenga claro de los cambios que han existido es muy sencillo
recordar, como es, por ejemplo, que en este momento muchos video clubs han
cerrado, pues los servicios digitales ofrecen mayor calidad fidelidad y rapidez
en los servicios sin tener que salir de la comodidad.

Sin embargo, algunas de las evoluciones o creaciones tecnológicas no nos
han ayudado a ser más humanos, a pensar, analizar o hacer crítica, sino a
seguir por el camino de la mercadotecnia, del marketing, de los billetes y las
monedas; cosas materiales que llevan fácil a la banalidad, a la vanidad, al
descontrol por desear lo que está de moda o que hace sentir a algunos un
mayor status económico.

Si bien es cierto que no podemos enajenarnos, ni vivir fuera de lo que
también se ha denominado globalización o mundialización, sí vale la pena que
consideremos entre la revolución que nos está tocando vivir, agregar libros
digitales o materiales educativos y de formación personal, no sólo de
entretenimiento sin objetivo, sino de contenidos con calidad.

No se trata de vivir a ciegas los cambios, sino de tomar lo mejor que la
evolución nos presenta, pues ojalá las creaciones del hombre fueran a la par
con las necesidades del planeta y las nuestras propias para acabar con la
obesidad, el cáncer, la diabetes o el estrés; que tanto nos afectan y matan,
pero como no es así estamos obligados a ser responsables y mantenernos
alertas de aquello que nos garantiza una buena vejez o lo que nos hace tanto
mal que nos acerca a la muerte.

Ya no basta leer en una etiqueta que un producto que consumimos es
“orgánico”, es necesario rastrear ese producto y conocer el verdadero origen,
pues para algunos podría resultar fácil, etiquetar como sano un alimento, aunque
no lo sea, y debido a que tenemos autoridades, algo distraídas en el sector, ser
burlados podría ser bastante sencillo.

Podemos seguir usando y disfrutando del Spotify que dejo vacíos y obsoletos
los muebles que se usaban para guardar discos, tiene como inservibles a los
equipos de sonido y cambio la manera de vender de los artistas, pero no
permitamos que nos invadan letras que incitan a conductas delictivas o hasta
inmorales.

Podemos olvidar que Netflix, ha ayudado para que desaparecieran los
videoclubes, pero no dejar que el cine clásico muera, ni que nuestros artistas
sean olvidados, pues si tomamos la evolución sin conciencia estamos entregando
un cheque al portador para que lo cobre la ignorancia, y ya sabemos lo que
pasa con un pueblo ignorante.
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Localizan y decomisan SSP y
GN 128 cartuchos útiles, 7
artefactos explosivos y 11

cargadores
-En la acción operativa, también se aseguró un vehículo que cuenta con

reporte de robo

Se aseguraron 128 cartuchos útiles, 11
cargadores, 50 estrellas ponchallantas, 7
artefactos explosivos de fabricación casera y
un vehículo con reporte de robo.

Tangamandapio, Michoacán, a 14 de julio
de 2021.- Dentro de las acciones efectuadas
para combatir la comisión de ilícitos en este
municipio, elementos de la Secretaría de
Seguridad Pública (SSP), en coordinación con
la Guardia Nacional (GN), aseguraron 128
cartuchos útiles, 11 cargadores de arma de
fuego, 50 estrellas ponchallantas, 7 artefactos
explosivos de fabricación casera y un vehículo
que cuenta con reporte de robo.

Tras efectuar patrullajes de vigilancia en
la carretera La Cantera-Tangamandapio,
personal de la Policía Michoacán y de la GN
ubicaron un vehículo de la marca KIA, el cual,
se encontraba en aparente estado de
abandono a la altura de la desviación a la
localidad de Las Encinillas, procediendo a inspeccionarlo.

Durante las tareas de revisión, los oficiales localizaron al interior de la unidad los cartuchos
útiles, cargadores de arma de fuego de diferente calibre, artefactos explosivos de fabricación
casera y estrellas ponchallantas; al verificar los antecedentes del automotor en la base de
datos, dio como resultado reporte de robo.

Una vez efectuadas las actuaciones respectivas, lo asegurado fue puesto a disposición
de la autoridad competente, a efecto de realizar las diligencias respectivas.

La SSP hace un llamado a la población michoacana a reportar a la línea de emergencia 911
o de manera anónima al 089 todo acto que atente contra la seguridad de la ciudadanía.

Adulta mayor asesinada a
golpes, por posible ladrón

Zamora, Mich.- 15 de julio de 2021.- Una mujer adulta mayor, fue asesinada a golpes
dentro de su domicilio, donde según los primeros indicios se presume que el móvil del crimen
pudiera ser un robo, ya que los vidrios de la puerta principal se encontraban rotos, además de
que faltaban varios objetos de valor.

Trascendió que cerca del mediodía de este jueves, en el número de emergencias 911, se
recibió un reporte ciudadano que alertaba sobre una persona inconsciente dentro del inmueble
marcado con el número 400, de la calle 20 de Noviembre, en la colonia del mismo nombre.

Por lo que los elementos de la Policía Municipal se trasladaron al sitio donde localizaron
a la víctima con huellas de violencia. Apenas minutos después arribaron los paramédicos de
Rescate y Salvamento, los cuales revisaron a la mujer y confirmaron su deceso, aparentemente
a consecuencia de múltiples golpes principalmente en la cabeza.

La zona fue resguardada por los uniformados para evitar la contaminación de posibles
indicios. En el lugar familiares de la ahora occisa la identificaron con el nombre de Adriana V.,
C., de 62 años de edad.

Mas tarde, al lugar llego el Personal de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del
Crimen mismo que se encargó de realizar las actuaciones de ley y trasladar el cuerpo a la
morgue para los respectivos estudios.

Sentencian a 15 años de
prisión a mujer que mató a

golpes a su pareja
Zamora, Michoacán, a 16 de julio de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) obtuvo de un Juez de Control, sentencia condenatoria de 15 años de prisión en contra
de Ana Gabriela A., por su responsabilidad en el delito de Homicidio Calificado, cometido en
agravio de su pareja.

Con relación a los hechos, el 25 de diciembre de 2018, de acuerdo a datos de prueba que
constan en la Carpeta de Investigación, la investigada se encontraba en un domicilio de la
colonia Libertad perteneciente a este municipio, en compañía de J. Mario A., y dos personas
más, cuando en un momento determinado lo golpeó en repetidas ocasiones en la cabeza con
un objeto contuso cortante agrícola, ocasionándole la muerte.

Derivado de lo anterior, la Fiscalía Regional inició los actos de investigación respectivos,
mismos que permitieron establecer la posible relación de Ana Gabriela A., lo que derivó en
una solicitud de orden de aprehensión que fue cumplimentada en diciembre de 2019.

En audiencia y una vez satisfechos los requisitos establecidos en el Código Nacional de
Procedimientos Penales, el Ministerio Público solicitó la apertura del procedimiento abreviado,
mediante el cual, el órgano jurisdiccional resolvió sentenciar a Ana Gabriela A., 15 años de
cárcel, así como al pago por concepto de reparación del daño.

El procedimiento abreviado, es una forma de terminación anticipada del proceso, que
consiste en el reconocimiento del imputado en su participación en el hecho delictivo y como
consecuencia, se valora la pertinencia de reducir en un margen acotado, la sanción que se
impondrá.

Ilesos, madre e hijo víctimas
de extorsión virtual en Morelia

Morelia, Michoacán, a 16 de julio de 2021.- Investigaciones realizadas por la Fiscalía
General del Estado de Michoacán (FGE), permitieron localizar ilesa a una madre de 32 años de
edad y a su hijo de 12, víctimas de extorsión virtual en esta capital.

Ayer, alrededor de las 13:00 horas, la hermana de Brenda Yanira G.C., recibió llamadas del
número telefónico 41316576, mismas en las que fue amenazada por una persona del sexo
masculino que le aseguró que tenía secuestrada a su hermana y a su sobrino, por quienes
exigió la entrega de una importante cantidad de dinero que tendría que ser depositado a una
cuenta bancaria.

Ante esta situación, la mujer accedió a realizar un monto mínimo del pago señalado
durante la negociación, y al no tener información de sus familiares, decidió denunciar los
hechos ante la Unidad Especializada de Combate al Secuestro (UECS).

Durante el desarrollo de las indagatorias, agentes de la institución lograron establecer
que se trataba de una extorsión virtual, además de establecer contacto con la mujer, quien fue
asegurada ilesa en compañía de su hijo, en la zona Centro de la capital.

La FGE solicita a la población a no atender este tipo de llamadas, y denunciarlas de forma
inmediata ante la Fiscalía Regional más cercana, o bien a la Unidad Especializada de Combate
al Secuestro, ubicada en Periférico Independencia #5000, colonia Sentimientos de la Nación
en Morelia, o comunicarse al teléfono 443 322 36 00 extensión 2234..

Acompañamiento de FGE a
caravana para la búsqueda de

personas desaparecidas
-Se realizaron actuaciones en los municipios de Uruapan, Nahuatzen y

Zacapu
Uruapan, Michoacán,

a 14 de julio de 2021.-
Como parte de las
a c t u a c i o n e s
emprendidas para la
búsqueda de personas
desaparecidas y
localización de depósitos
clandestinos de
cadáveres, realizadas en
diversas zonas de la
entidad, la Fiscalía
General del Estado de
Michoacán (FGE) llevó a
cabo acciones de
acompañamiento a
integrantes de colectivos
de búsqueda de
personas, en los
municipios de Uruapan,
Nahuatzen y Zacapu.

Personal de la Fiscalía Especializada para la Investigación y Persecución de los Delitos de
Desaparición Forzada de Personas y Desaparición Cometida por Particulares; Coordinación
General de Servicios Periciales; y Policía de Investigación, se constituyó en diversos puntos
de los mencionados municipios, para realizar dichas actuaciones.

En compañía de integrantes de los colectivos “En tu Búsqueda Michoacán” y Fundación
“Iris Buscando Ángeles en Michoacán”, implementaron los protocolos correspondientes a
fin de ubicar depósitos clandestinos de cadáveres; acciones que se han venido realizando en
otros municipios y que han permitido la localización de restos óseos, que, tras ser etiquetados
y embalados han sido sometidos a estudios de antropología y genética para determinar si son
de origen humano.

Cabe destacar que dichas actuaciones en las que el Fiscal General, Adrián López Solís ha
instruido especial atención para coadyuvar de manera coordinada, han sido realizadas en
colaboración con elementos de la Comisión Nacional de Búsqueda; Comisión Nacional de
Derechos Humanos; así como Guardia Nacional.

La FGE reitera su compromiso de colaborar en todas las acciones necesarias, además de
las tareas de investigación, que coadyuven en la búsqueda de personas desaparecidas.

FGE acompaña a colectivos en la búsqueda de personas
desaparecidas y localización de depósitos clandestinos de cadáveres,
en Uruapan, Nahuatzen y Zacapu.

$8.00 Ejemplar
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Guayaberos mantienen sitiada
la ciudad,bloquean accesos a

Toluca, Morelia y Huetamo
-Iniciaron desde las 6 de la tarde y las 11 de la noche seguían los bloqueos

en los tres accesos de la ciuidad.

H. Zitácuaro, Mich. julio 15 de 2021.-Aproximadamente a las 18 horas, centenares de
comerciantes en guayaba iniciaron otro bloqueo, esta noche en los accesos a Toluca, Morelia
y Huetamo, mantienen su exigencia para que las autoridades terminen con los abusos que se
cometen en su contra en los retenes policíacos, además de los atracos, en las carreteras libre
y autopista a Toluca.

 Este día los mismos camioneros bloquearon la Avenida Revolución, entre Lerdo de Tejada
y Degollado, en pleno centro de la ciudad, inclusive se les sumaron transportistas urbanos de
la ruta Naranja. Dialogaron con las autoridades municipales y estatales, pero al parecer no
quedaron conformes y esta tarde-noche, tienen bloqueados los accesos a Toluca, en el
entronque de la autopista y carretera libre. A Morelia, en el puente de Fierro, en Curungueo,
y a Huetamo, en la entrada al fraccionamiento FOVISSSTE.

En este último, fue notorio que varios estaban tomando bebidas embriagantes, inclusive
algunos con cierta agresividad, ninguno quizo dar informes sobre la situación, solo quieren
que se terminen los "robos que les hacen en los retenes policíacos".

A las 11 de la noche los bloqueos se mantenían, al menos en el bloqueo de la salida a
Huetamo, no se haabía presentado ninguna autoridad para dialogar y llegaran a un acuerdo
para que despejaran el acceso. Familias del FOVISSSTE, se quejaron de ser víctimas de esta
violación al libre tránsito, señalando que "está bien que se manifiesten contra los abusos,
pero que lo hagan por la vía legal y no afectando a familias y personas que quieren regresar
a sus casas, para descansar, después de un día de trabajo".

Vinculan a proceso a José
Carmen, involucrado en la

muerte de Griselda, en
Curungueo

El domingo pasado, José Carmen D., privó de la vida a Griselda M., a
consecuencia de un golpe en la cabeza

Prenden fuego a camión de
carga en el libramiento

Francisco J. Múgica

Extraoficialmente se informó que cuatro
personas a bordo de motocicletas llegaron, le
rociaron gasolina y le prendieron fuego, para
inmediatamente huir.

Zitácuaro, Mich. – 15 de Julio de 2021.-
Un camión de carga fue incendiado en el
periférico de esta ciudad de Zitácuaro, por
unos desconocidos que se dieron a la fuga,
hecho que movilizó a los elementos del
Heroico Cuerpo de Bomberos y Protección
Civil Municipal.

De acuerdo con datos obtenidos por este
medio, el cuerpo de socorro recibió una
llamada telefónica con el reporte de un
incendio de un camión tipo volteo en el
Libramiento Francisco J. Múgica en las
inmediaciones de un Oxxo.

De inmediato se enviaron unidades a
verificar y cuando los rescatistas llegaron
vieron un camión Ford tipo volteo color rojo
con placas de circulación del estado de
Michoacán, el cuál había sido quemado, pero
ya no estaba en llamas, dado que el incendio
fue sofocado por vecinos del lugar,
resultando afectada la cabina del camión.

Sobre el hecho, testigos oculares
comentaron que llegaron cuatro personas a
bordo de motocicletas a rociarle gasolina al camión para posteriormente prenderlo y darse a
la fuga.

Al momento se desconoce la identidad de los hechores, así como su móvil y paradero.

José Carmen esta señalado coo autor de la muerte
de Griselda, a la que supuestamente privó de la
vida a golpes, en Curungueo

Zitácuaro, Michoacán, a 15 de julio de
2021.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) obtuvo de un Juez de
Control vinculación a proceso en contra
de una persona del sexo masculino, por su
posible relación en el delito de Feminicidio,
cometido en agravio de su pareja.

De acuerdo a los datos de prueba
recabados por la Fiscalía Regional de
Zitácuaro, se logró establecer que, el
pasado 11 de julio, José Carmen D.,
condujo a Griselda M., a una parcela
ubicada en la localidad Primera Manzana
de la tenencia de San Francisco
Curungueo, perteneciente a este municipio,
lugar donde comenzó a agredirla
generándole lesiones en diferentes partes
del cuerpo para después escapar.

Tras recibir la noticia criminal sobre el
hallazgo del cuerpo de una mujer, personal de la triada investigadora acudió al sitio en referencia
para llevar a cabo las investigaciones pertinentes, lo que derivó en la integración de una
Carpeta de Investigación.

Durante las actuaciones, el agente del Ministerio Público logró determinar que la causa de
muerte de la agraviada fue a consecuencia de un golpe en la cabeza producida con un trozo
de madera, además de reunir información de la posible participación de José Carmen D., de
quien solicitó orden de aprehensión.

En audiencia, José Carmen D., fue vinculado a proceso al existir elementos concluyentes
de su posible participación en el delito, por lo que además, el órgano jurisdiccional fijó prisión
preventiva oficiosa y un plazo de tres meses para el cierre de la investigación complementaria.

La FGE garantiza cero impunidad ante hechos que atenten contra la vida de las mujeres,
en Michoacán.

Cuatro detenidos con 3 armas
y vehículos, posible estén

implicados en los homicidios
de Pueblo Nuevo

Se realizó la detención de 4 personas del sexo
masculino quienes se encontraban en posesión
de dos fusiles y una pistola, así como tres
vehículos.

Zitácuaro, Mich.- 16 de julio de 2021.-
Durante una acción operativa implementada
por personal de las secretarías de Seguridad
Pública (SSP), de la Defensa Nacional
(SEDENA), de la Guardia Nacional (GN),
Fiscalía General del Estado (FGE) y de la
Policía Municipal, se realizó la detención de 4
personas del sexo masculino quienes se
encontraban en posesión de dos fusiles y
una pistola, así como tres vehículos; existen
indicios que relacionan a los ahora detenidos
en el homicidio de tres personas ocurrido en
una localidad de este municipio.

Derivado de un reporte del Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control,
Coordinación e Inteligencia (C5i), sobre detonaciones de arma de fuego en la comunidad de
Pueblo Nuevo, elementos de la Policía Michoacán, Ejército Mexicano, GN, FGE y la Policía
Municipal, implementaron una acción operativa.

Al arribar al sitio los agentes policiales localizaron los cuerpos de tres personas quienes
presentaban heridas producidas por proyectil de arma de fuego, por lo cual se desarrollaron
las tareas pertinentes a fin de dar con los implicados en el hecho.

Resultado de las tareas implementadas, se ubicó un vehículo de la marca Nissan, al cual se
le marcó el alto, haciendo caso omiso, iniciándose una persecución la que permitió el
aseguramiento de 3 de los implicados quienes tenían en su poder dos fusiles.

De igual manera, una cuarta persona que se daba a la fuga fue detenida, quien tenía en su
poder una pistola; también se aseguraron dos motocicletas relacionadas en los hechos.

Una vez llevadas a cabo las actuaciones de ley, los implicados y lo asegurado fueron
puestos a disposición de la autoridad competente a fin de qué se determine su situación
jurídica por los hechos antes citados.

Ante cualquier emergencia marca a las líneas 911.


